

LA TÂCHE DE L'ÂME QUI VIT DANS LA DIVINE VOLONTÉ

Pendant que Jésus parlait, j'ai eu l'impression de me trouver au Ciel et là, comme d'un seul point, je pouvais voir toutes les générations. Je me prosternais devant la Majesté Suprême, prenais l'amour partagé par les Personnes divines ainsi que la sainteté de leur Volonté et les leur offrais au nom de toute les créatures comme un retour d'amour et de soumission qu'elles doivent donner à leur Créateur. Je voulais unir le Ciel à la terre, le Créateur à la créature, afin qu'ils puissent échanger le baiser de l'union de leurs volontés. Mon Jésus ajouta :

« C'est ta besogne : vivre en nous, t'approprier tout ce qui nous appartient et nous le donner au nom de tes frères, de sorte que, attirés par ce qui est nôtre, nous puissions être liés aux générations humaines et leur donner de nouveau le baiser suprême de l'union de leurs volontés avec la nôtre, comme il en était lors de la Création. »

(Luisa Piccarreta, Le Livre du Ciel, Tome 16, 16 octobre 1923)